



Nombre de alumno: Shunashi Vinissa Medina Castillo

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: Enfermería Clínica I

Grado: 4to

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de septiembre de 2018.

PASIÓN POR EDUCAR

INTRODUCCIÓN A LA ENFERMERÍA MÉDICO QUIRURJICA. ANTECEDENTES HISTORICOS. CONCEPTOS GENERALES

La enfermería es un arte, es el arte del cuidado, de prestar atención a las personas que más lo necesitan. Un profesional de enfermería procura prepararse para brindar apoyo, lograr que los pacientes tengan un objetivo, que es el de mejorarse a pesar de las circunstancias. La enfermera no solo debe de mantener una estable relación de enfermero paciente, sino también lograr una buena comunicación con los familiares, las personas que los rodean y por supuesto con el personal de salud. La enfermería médico quirúrgico es el conjunto de actividades que se realizan para una sana y prota recuperación de los pacientes, tomando en cuenta las distintas circunstancias que se lleguen a presentar, como acompañar a los médicos a atender intervenciones quirúrgicas. Tomemos en cuenta que la enfermera es la mano derecha de los médicos, se necesita la enfermería para llevar acabo acciones en un hospital, todo lo involucra. La enfermería médico quirúrgica involucra todos los conocimientos que se necesitan para llevar acabo acciones que logren una pronta mejora de los pacientes que se vean involucrados en distintos tipos de enfermedades. Se trata de lograr una homeostasis en al ambiente, lograr que las personas logren un equilibrio estable mediante sus funciones biológicas. Enseñarles los distintos cuidados que se tiene que llevar fuera y dentro de su ambiente.

Se debe de procurar mantener un buen equilibrio en el medio, y si no se logra esa línea equilibrada se romperá de tal manera que ya no habrá una estabilidad a menos que se trate de establecer y lograr conseguirlo de nuevo. Una enfermera debe de proponerse metas, retomando lo que la rodea, conociendo a fondo las enfermedades como su etiología, signos y síntomas de la enfermedad, un diagnóstico médico (así como su tratamiento), y fases de la resolución...todos son importantes de conocer para llegar a si a una solución, cumpliendo con los objetivos establecidos desde un inicio.

Desde los comienzos de la enfermería médico quirúrgica, la enfermera preparaba sus instrumentos para la cirugia y a comienzos ya asistía en diferentes tipos de procedimientos quirúrgicos, estamos hablando entre los años 1900-1945 cuando una enfermera ya realizaba administración de eterización. Existen fotos antiguas de como

las enfermeras lograban ver desde un punto arribado a los personales capacitados realizando actividades quirúrgicas, para que al final las estudiantes de enfermería podrían llevar a cabo un examen de lo aprendido en esa práctica. Se comenta que en los años anteriores solo mujeres podrían participar en lo relacionado a la enfermería como era lo básico (curar, inyectar, etc.) solo era permitido a mujeres que lograban ser instruidas por personales verdaderamente capacitados para enseñarles la parte teórica y evaluar en la parte práctica. Desde la década de los 20 a los 40 las tareas que las enfermeras llevaban a cabo eran demandantes, de igual manera se les instruía a mejorar acciones de educación quirúrgica. Existía una supervisora que se encargaba de vigilar de cerca a las estudiantes para lograr ver algunos errores y corregir brevemente.

En la segunda guerra mundial las enfermeras jugaron un papel demasiado importante para su carrera que las hizo valer mas de lo que se consideraba en esas épocas. Los hombres heridos de las guerras asistían a los cuidados de las enfermeras. Por lo que en la segunda guerra mundial el desarrollo de los antibióticos fue de mayor ayuda a salvar las vidas, eran tantos hombres heridos por la guerra que las enfermeras no se daban abasto con todos los heridos, lo que provocó una escases.

Con el paso del tiempo hubo un crecimiento en los hospitales, lo que en ese entonces se buscaba apoyo para lograr un certificación y poder trabajar de manera normal, diferentes factores contribuyeron a la enseñanza de los hospitales para su crecimiento, era muy demandado, ya que para esas épocas ya existían enfermedades infecciosas que afectaban gravemente a la sociedad, por lo que se veían obligados a ingresar a los hospitales, pero lo importante recalcar es que los hospitales se preparaban mayormente para recibir a gente de escasos recursos.

Cada hospital contaba con una higiene distinta, pero lo que era más increíble es la demanda de las 24 horas de las enfermeras al día. Desde ese entonces la enfermera comenzó a buscar su propio objetivo para ser mas valorada conforme pasaba el tiempo, para que así se le diera un lugar en la sociedad, de tal manera que se lograra ver la forma en como influye esta profesión en la vida de las personas.

La enfermera maneja diferentes formas de expresar mediante una situación comprometida con los pacientes. Ellas manejan un lenguaje médico-enfermero. En su largo periodo de preparación la enfermera debe de conocer los distintos tipos de conceptos generales, para así poder describir en hojas o expresarse de manera profesional y tomar en cuenta que cada palabra cuenta, así como la ética profesional que se debe de tratar a los pacientes y el personal que la rodea. En todo el transcurso se prepara para actuar de manera profesional ante una situación.

Debe de estar relacionada con los conceptos generales, como por ejemplo en un ambiente hospitalarios donde se tenga que ingresar al quirófano a un paciente grave, entraría lo que es una enfermería quirúrgica porque será la mano derecha del médico que va intervenir, sobre ella recaen los instrumentos que el médico ordena para llevar acabo la acción, ella debe de conocer lo que tiene a su alrededor y como saber actuar, por lo que debe de estar preparada tanto física como psicológicamente, sin olvidar la manera profesional para intervenir.

La enfermera busca la manera de adaptarse al ambiente en el que se encuentra, buscando la manera siempre de actuar con responsabilidad y sin olvidar algunas consecuencias que llegaran a pasar, estar de frente y enfrentarlas, porque no por ser profesionales no cometemos errores, al contrario, es importante reconocer los errores para darle bienvenida a los nuevos conceptos y formas de aprendizaje que con el tiempo de experiencia te da más sabiduría, más aprendizaje, más experiencia laboral.

En la vida de una enfermera todo sirve de experiencia, no solo para los pacientes, si no para todas las personas que la rodean, porque así como nos gustaría que nos trataran así deberíamos de tratar a los demás, respondiendo a lo que recibimos y de manera profesional, a lo que estamos más cercanos es a los pacientes, ellos son los que reciben todos nuestros cuidados especializados y que mayor satisfacción sentir cuando los pacientes logran recuperarse y saber que fuiste de gran ayuda para que juntos con el personal se haya logrado una recuperación exitosa, lo que ahora le corresponde al mismo paciente cuidarse en casa como algunos cuidados ya planteados por la misma enfermera.

BIBLIOGRAFIA

UDS. Universidad del Sureste. 2020. Antología de Enfermería Clínica. PDF. Recuperado el 9 de septiembre del 2020.

<https://sites.google.com/site/clinicoquirurjicokelch/4-desarrollo/a-historia-de-la-enfermeria-quirurgica>